



6 **Sociedad** La Segunda viernes 18 octubre 2024

"La violencia contra la mujer merece la máxima condena. Demasiadas mujeres son víctimas de violencia familiar y sexual. El caso que hemos conocido requiere una investigación rápida y acuciosa, caiga quien caiga". **Evelyn Matthei** (@evelynmatthei), candidata presidencial.



"Nos sentimos traicionados. Tohá almorzó con las bancadas de senadores PS y PPD este miércoles y jamás nos señaló q el martes en la noche le había comunicado de esta crisis al Presidente. Las lealtades deben ser siempre recíprocas". **Fidel Espinoza** (@fidelsenador), senador PS.



"Podrían haberse tomado de manera más rápida las decisiones, pero desconozco cuáles fueron todos los alcances". **Gael Yeomans**, diputada FA, en @CNNChile.



"No entiendo cómo el Gobierno no aplicó los protocolos que debieran estar ahí más vigentes que en cualquier otra parte. Si un profesor es denunciado por abuso sexual por una alumna, no vuelve a hacer clases ni a participar en reuniones de directorio". **Hugo Herrera**, filósofo y académico UDP, en @Pauta\_cl.



"Tohá y Boric ocultaron 2 días denuncia de violación contra Monsalve, que siguió ejerciendo su cargo y usó el poder de La Moneda para su defensa. Se pusieron del lado del acusado y no de la víctima. Nunca más pretendan hablar por las mujeres". **Marcela Cubillos** (@mcubillosigall), exministra.



## HUGO HERRERA: "Si un profesor es denunciado por abuso sexual, no vuelve a hacer clases"

Tras el destape de la denuncia contra Manuel Monsalve, se encendieron las redes sociales por la tardanza de las autoridades en la toma de decisiones.

"Impresentable que el gobierno, estando en conocimiento de la denuncia, haya tardado tanto en dar a conocer lo que sucedió y no haya pedido la renuncia del subsecretario según sus propios criterios de inmediato". **Ximena Ossandón**, jefa de la bancada de Renovación Nacional, en @T13.



"Qué hicieron Boric y Tohá para auxiliar a la víctima? Por qué decidieron que el subsecretario (ministro del Interior al momento de los hechos) siguiera en su cargo? Por qué decidieron que Monsalve viajará a informar a su familia antes de transparentarlo al país? Ese viaje fue caratulado como día administrativo o no se informó este permiso que le dio el presidente? El viaje se hizo con medios y recursos públicos? Dónde estaba su guardia personal? Los guardias auxiliaron a la víctima? Si no lo hicieron, por qué?". **Pamela Jiles** (@PamJiles), diputada humanista.



"La pregunta es por qué desde el lunes al jueves se toma una decisión (...) Imagino que el gobierno trató de chequear antes de tomar alguna decisión". **Iván Flores**, senador DC, en @RadioDuna.



"Senador Insulza hablando de chismes y ninguneando la denuncia. El socialismo en su versión más retrograda machista y patriarcal. Las ministras Orellana, Vallejo y Tohá oportunamente mudas. De la marcha vociferante al silencio militante. ¿Y quién habla de la víctima? ¿A qué presiones fue sometida? ¿Qué dolor está viviendo? Mi solidaridad con ella". **Rodolfo Carter** (@rodolfocarter), alcalde de La Florida.



"Uno siempre tiene que actuar con la máxima celeridad sin que eso ponga en riesgo la presunción de inocencia, pero que dé plenas garantías de que aquí no hay nadie que pueda estar por sobre la ley". **Bárbara Figueroa**, secretaria gral PC, en @uchileradio.



"Lo que me parece reprochable es que el exsubse usa el micrófono de La Moneda y se defiende sobre la palabra, la legitimidad, la voz, la verdad de la víctima, quien no tiene ese espacio. Las víctimas deben demostrar las violencias que se ejercen en su contra!". **Laura Albornoz** (@lauralbornoz), abogada.

